

# Kodim Wonosobo Dukung Operasi Patuh Candi 2022

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.UPDATES.CO.ID](http://WONOSOBO.UPDATES.CO.ID)

Jun 13, 2022 - 12:32



*Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Dandim Letkol Inf Rahmat mengikuti apel gelar pasukan Operasi Patuh Candi 2022 Polres Wonosobo bertempat di halaman Mapolres. Adapun tema yang diusung kali ini " Tertib berlalu lintas menyelamatkan anak bangsa" (13/06/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Dandim Letkol Inf Rahmat mengikuti apel gelar pasukan Operasi Patuh Candi 2022 Polres Wonosobo bertempat di halaman Mapolres. Adapun tema yang diusung kali ini " Tertib berlalu lintas

menyelamatkan anak bangsa" (13/06/2022)



Kapolres Wonosobo AKBP Eko Novan bertindak sebagai pimpinan apel menyampaikan bahwa Kepolisian Negara Republik Indonesia akan menggelar operasi patuh candi selama 14 hari yaitu dari tanggal 13 s.d 26 Juni secara serentak di seluruh Indonesia.



Operasi candi dilaksanakan guna meningkatkan kepatuhan masyarakat dalam berkendara dan dilaksanakan secara humanis dengan sasaran adalah agar masyarakat tertib berlalu lintas dan meminimalisir kasus lalin.



Kapolres mengingatkan kepada Petugas di lapangan agar memahami sasaran operasi, melaksanakan tugas secara humanis, sehingga diharapkan di lapangan tidak terjadi perselisihan akan tetapi tugas bisa dikerjakan sebaik mungkin. Dan yang tidak kalah penting adalah menghindari komplain dengan masyarakat dan saling koordinasi dengan yang lain.



Dandim dalam kesempatan tersebut menambahkan bahwa operasi ini dilakukan sebagai bentuk mengingatkan kepada masyarakat agar selalu patuh terhadap peraturan berlalu lintas. Peraturan diciptakan untuk melindungi para pengendara

dan pengguna jalan lainnya.

Apa jadinya seandainya tidak ada peraturan dalam hidup ini khususnya tentang aturan berlalu – lintas. Mungkin hampir tiap jam ada kecelakaan bahkan membawa korban. Untuk itu bagi kita semua pengguna jalan raya agar mau dan peduli mematuhi aturan yang sudah ada sehingga kita akan selamat selama di jalan raya.